

CAEN ANTIFA



UNI CAEN ET SALUT NAZI :
VERS LA **FASCISATION**
D'UNE ASSO ÉTUDIANTE





Hier, le 11 février 2025, un membre de l'UNI est venu provoquer des étudiant.es de l'université de Caen en faisant un salut nazi. La veille, la même personne prenait des photos et vidéos en AG avant de reconnaître faire partie de l'UNI et de se faire exclure, tout comme une membre de La Cocarde étudiante avec qui il était.

Ce geste intervient dans un contexte de lutte des étudiant.es contre les coupes budgétaires dans l'enseignement supérieur et la recherche.

Symptôme d'une société de plus en plus à l'extrême droite, ce geste n'est pourtant que la suite logique d'une fascisation de cette association étudiante, osant encore se déclarer de "droite".

En 2022, l'UNI Caen participe à la campagne de Zemmour pour les présidentielles en collant ses affiches sur le campus. Pour l'occasion, l'UNI s'était associée à des néo-nazis armés à l'origine de plusieurs agressions sur le campus 1.

En octobre 2024, pour les élections des représentant.es étudiant.es aux conseils centraux de l'université de Caen, des militants de l'UNI d'autres villes sont venus faire le travail de propagande à la place d'une section caennaise quasi-inexistante. Le 17 octobre, ces militants ont agressé verbalement et menacé de mort un enseignant de l'université, et agressé physiquement d'autres personnes sur les campus 1 et 2 (communiqué du 22/10/2024 de Solidaires étudiant.e.s Caen et Sud Education 14, @seslcaen)

Enfin, ce geste rappelle celui de Josselin H., membre de l'UNI Strasbourg. Révélé par Street Press, ce dernier s'était filmé en train de faire un salut nazi, déclarant "Heil Hitler", dans une section strasbourgeoise habituée des propos et gestes antisémites.



Loin d'être des éléments isolés, ces gestes se multiplient et sont de plus en plus banalisés. Peut-être que cet étudiant ne faisait qu'envoyer des cœurs lui aussi ? A ce type de pratique, nous opposerons toujours une réponse intransigeante. Une réaction indispensable à l'heure où Trump veut purger l'université des femmes et autres groupes minorisés en tentant de supprimer des discours officiels les termes "femmes", "filles", "LGBTQ+", et en menaçant les étudiant.es étranger.es par son décret "anti-immigration" raciste et islamophobe.

**À L'UNIVERSITÉ OU AILLEURS,
L'EXTRÊME DROITE N'AURA
JAMAIS SA PLACE!**

CAEN ANTIFA

